



KLIPING DIGITAL

KABUPATEN PADANG PARIAMAN

KUMPULAN BERITA MEDIA CETAK



SUHATRI BUR, SE, MM
BUPATI PADANG PARIAMAN

Drs. RAHMANG, MM
WAKIL BUPATI PADANG PARIAMAN



KLIPING BERITA

PEMERINTAH KABUPATEN PADANG PARIAMAN
DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

POSMETRO PADANG

Jum'at 03 Mei 2024



DASMAR

(Ketua Fraksi Golkar DPRD
Padangpariaman)

PDG. PARIAMAN, METRO

Ketua Fraksi Golkar DPRD Padangpariaman Dasmal menyatakan pemekaran 21 nagari dalam Kabupaten Padangpariaman hingga kini tidak kunjung terealisasi. "Sudah lebih 8 tahun proses pemekaran 21 nagari dalam Kabupaten Padangpariaman tidak kunjung terealisasi hingga kini," kata Dasmal, kemarin.

Padahal menurut dia proses, pemekaran nagari ini sudah melalui proses yang panjang. Nagari nagari yang akan dimekarkan sudah melengkapi persyaratan pemekaran. "Namun sampai saat ini tidak satu pun nagari yang sudah dimekarkan, apakah itu bentuknya nagari persiapan," ujarnya.

Setiap ditelusuri dokumen yang diserahkan nagari nagari tersebut menurut Dasmal sudah memenuhi ketentuan undang undang yang berlaku.

Terpisah, Wakil Bupati Padangpariaman Rahmang ketika dikonfirmasi menjelaskan, saat ini terkait pemekaran nagari telah diajukan proses ke kemendagri.

Proses inipun lanjutnya, sudah diawali dengan pemetaan terhadap nagari nagari yang akan dimekarkan yang kemudian nanti kelanjutannya untuk mendapatkan keabsahan.

"Pemerintah Kabupaten Padangpariaman menurutnya sudah mengajukan ke Kemndagri melalui Pemerintah Propinsi Sumatera Barat. Nagari yang akan dimekarkan tersebut berjumlah 21 nagari," ujarnya.

Sementara jumlah nagari Kabupaten Padangpariaman katanya, berjumlah 103 nagari. "Kalaupun terealisasi nantinya yang 21 nagari dimekarkan maka jumlah nagari akan bertambah menjadi 124 nagari," ujarnya.

Yang pasti katanya, untuk hal ini masih dalam proses. Karena untuk mendapatkan register bagi nagari ini melalui proses yang cukup panjang dan butuh kajian yang layak melalui Kemendagri. "Insyaallah kalau proses sudah dijalankan semua dalam waktu dekat pemekaran Nagari ini akan terealisasi," tandas Rahmang mengakhiri.(efa)



Tim Suhatri Bur Jajaki Koalisi

Padangpariaman, Padek—Dalam suasana politik yang semakin menghangat jelang Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) 2024, Tim Bakal Calon (Bacal) Bupati Padangpariaman, Suhatri Bur, telah mengambil langkah proaktif dengan merancang strategi komprehensif, guna memastikan keberhasilan dalam kontestasi politik mendatang.

Per Rabu (1/5), tim balon petahana ini sudah mulai mengambil formulir pendaftaran ke partai politik. Dimulai dari Partai Demokrat, lalu Partai Kebangkitan Bangsa (PKB) Padangpariaman. Tim itu dipimpin oleh Alam Syahri yang juga caleg terpilih untuk DPRD Padangpariaman dari PAN Padangpariaman.

"Alhamdulillah, kita sudah mengambil formulir di dua parpol," ujar Alam Syahri, yang didampingi salah seorang tokoh masyarakat Padangpariaman, Seven Boy Bandaro Rajo Bungsu.

Langkah ini menandai awal dari sebuah perjalanan politik yang pan-

jang dan penuh tantangan bagi tim Balon Bupati Suhatri Bur. Pasalnya, dari Pemilu 2024, Partai Amanat Nasional (PAN) baru memperoleh 7 kursi di DPRD Padangpariaman. Artinya, koalisi dibutuhkan PAN untuk mendukung paslon di Pilkada 2024.

"Terlepas dari itu, sebenarnya membangun koalisi itu sangatlah penting, tim tersebut sadar akan pentingnya membangun koalisi dengan partai lain guna mengusung satu pasangan calon Bupati dan Wakil Bupati yang dapat diandalkan.

Katanya, pengambilan formulir dari kedua partai tersebut adalah langkah strategis untuk memastikan dukungan politik yang kuat. "Kami berharap Demokrat dan PKB bersedia berkoalisi dengan PAN Padangpariaman untuk mendukung calon kami, Suhatri Bur," ungkapnya.

Proses pengambilan formulir tersebut dilakukan secara transparan dan terbuka, dengan kehadiran

tokoh masyarakat setempat serta sejumlah wartawan yang bertugas di Padangpariaman. Langkah ini juga merupakan bagian dari upaya tim untuk membangun komunikasi yang baik dengan berbagai elemen masyarakat dan memperluas jaringan dukungan politik.

Setelah formulir diambil, sambungunya, langkah selanjutnya adalah pengisian formulir oleh Balon Bupati Suhatri Bur. Kemudian, formulir diserahkan ke Sekretariat DPD PAN Padangpariaman untuk proses selanjutnya. Meskipun masih dalam tahap awal, namun langkah ini menunjukkan komitmen tim dalam menghadapi tantangan politik yang kompleks dan dinamis.

"Insya Allah, proses pendaftaran atau pengembalian formulir nantinya akan langsung dihadiri Bapak Suhatri Bur," ungkapnya.

Dengan strategi yang matang dan komitmen yang kuat, pihaknya optimis tim Balon Bupati Suhatri Bur siap memasuki tahapan-tahapane-



JAJAKI KOALISI: Alam Syahri (kanan) saat menerima formulir pendaftaran Balon Bupati Suhatri Bur di Sekretariat DPC PKB Padangpariaman, kemarin.

lanjutnya dalam persiapan menuju pemilihan Bupati 2024. Dukungan politik yang solid, kerja keras, dan keberanian untuk berinovasi adalah kunci untuk meraih kemenangan,

dan melanjutkan kepemimpinan Suhatri Bur sebagaimana diharapkan oleh masyarakat Padangpariaman.

"Insya Allah, kita akan jajaki ko-

alisi ke seluruh partai yang memiliki kursi di DPRD Padangpariaman. Semoga langkah kita dalam membangun koalisi ini dilancarkan," tukasnya. (apg)



RUDY Repenaldi Rilis saat diamanahkan sebagai Ketua KONI Kabupaten Padangpariaman

Rudy Repenaldi Rilis Dipercaya Pimpin KONI Padangpariaman

Padangpariaman, Rakyat Sumbar—Sosok dan kiprah Sekdakab Padangpariaman, Rudy Repenaldi Rilis, S.STP, M.M., C.R.B.C akhir-akhir ini semakin menjadi perbincangan banyak pihak. Peralannya, selain dipercaya sebagai Komisaris Utama BPR Pemda Padangpariaman, kini Rudy Repenaldi Rilis juga didapuk sebagai Ketua Umum KONI Padangpariaman, periode 2024-2028 dalam Musyorkab KONI Padangpariaman yang berlangsung baru-baru ini.

Menariknya, sekalipun baru beberapa hari dilantik sebagai Ketua Umum KONI Kabupaten Padangpariaman periode 2024-2028, hal itu ternyata tidak membuat Ketua tiga Cabang Olahraga ini memilih berpangku tangan begitu saja.

Melainkan, seperti terungkap saat perbincangannya dengan wartawan Kamis kemarin, Rudy Repenaldi Rilis menegaskan, jika dalam waktu dekat pihaknya dari KONI Padangpariaman bahkan telah merancang sekaligus mempersiapkan event berskala Nasional. *Yaitu Kejuaraan Volly Ball antar Pulau Jawa dan Sumatera.*

"Insy Allah rencananya event tersebut sedianya akan kita gelar sekitar bulan Juli tahun 2024 ini," terangnya.

Selain itu menurutnya, melalui kolaborasi dengan jajaran Dinas terkait di lingkungan Pemkab Padangpariaman, dengan cara memanfaatkan dana hibah yang ada, pihaknya dari KONI juga berencana bakal menggelar Liga Tarkam atau Liga Antar Kampung, yang nantinya juga diselengi pula dengan beberapa ke-

giatan pertandingan olah raga lainnya. Diantaranya, lomba senam massal, lomba marathon, kegiatan lomba volly ball dan kejuaraan bulu tangkis lainnya.

Ditegaskan, dengan digelar berbagai event tersebut tentunya dampak multi flayer effectnya akan banyak masyarakat yang datang menyaksikan jalannya pertandingan, sekaligus mereka juga bisa membelanjakan uangnya di Padangpariaman.

"Dengan begitu tentunya, seperti harapan Pak Bupati, bahwa event yang kita gelar itu nantinya bisa menjelma menjadi Sport Tourism, dimana orang yang datang tidak hanya bisa menyaksikan jalannya pertandingan, namun sekaligus mereka juga bisa mengunjungi berbagai objek wisata yang ada di Kabupaten Padangpariaman ini. Demikian pula usaha-usaha UKM yang ada juga tentunya bisa pula menikmati hasilnya," terangnya.

Diakuinya, kepercayaan yang diamanahkan kepada dirinya selaku Ketua KONI Padangpariaman, jelas merupakan suatu hal tak terduga sekaligus menjadi tantangan baru bagi dirinya.

Pasalnya, selama ini dirinya lebih banyak disibukkan untuk mengurus berbagai persoalan birokrasi pemerintahan yang desainnya telah diatur sedemikian rupa melalui peraturan atau regulasi yang ada.

"Tapi di KONI ini kondisinya bisa dikatakan berbeda, karena desainnya itu harus kita sendiri yang menentukan," terangnya.

Makanya ke depan kita mendorong agar seluruh cabor nantinya bisa mengikuti berbagai kegiatan event, di samping juga diarahkan agar bisa aktif melakukan pembinaan atlet maupun menggelar berbagai event secara mandiri.

Karena tegas Rudy, tentu sangat disadari, jika event yang diikuti itu nantinya bisa dijadikan barometer atau alat ukur, terutama untuk melihat sejauh mana pembinaan yang telah dilakukan selama ini.

"Hal itu juga sejalan dengan harapan besar kita, yaitu bagaimana memberikan warna baru terhadap lahirnya berbagai prestasi olahraga di daerah kita Padangpariaman ini," terangnya.

Rudy Repenaldi Rilis juga mengakui, dengan adanya dukungan Bupati selaku kepala daerah serta berkolaborasi dengan pihak terkait dan stakeholder lainnya, pihaknya mengaku optimis jika ke depan prestasi oleh raga di Kabupaten Padangpariaman bakal bisa meningkat pada masa-masa mendatang.

"Karena jauh dari awal saya telah tegaskan, orang-orang yang akan mengisi komposisi kepengurusan KONI nantinya, saya hanya butuh orang-orang yang mau mewartakan dirinya, serta bukannya orang yang mau mencari hidup dalam bidang olah raga. Meski disadari, kalau kita telah berbuat maksimal mengelola olah raga, maka insya Allah tentu kita juga akan bisa menikmati hasilnya. Termasuk kita juga bisa mendapatkan hak kita sesuai hasil kerja keras yang kita lakukan," terangnya. (ris)



KLIPING BERITA

PEMERINTAH KABUPATEN PADANG PARIAMAN

DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

HALUAN

Jum'at 03 Mei 2024



BERIKAN BANTUAN—Badan Amil Zakat Nasional (Baznas) Padang Pariaman turut memberikan bantuan kepada korban kebakaran di Simpang Lintas Kecamatan Lubuk Alung, Kamis (2/5). ALDI

Baznas Bantu Korban Kebakaran di Lubuk Alung

PADANG PARIAMAN, HALUAN—Badan Amil Zakat Nasional (Baznas) Padang Pariaman turut memberikan bantuan kepada korban kebakaran di Simpang Lintas Kecamatan Lubuk Alung, Kamis (2/5).

Bantuan tersebut merupakan wujud kepedulian Baznas Padang Pariaman terhadap masyarakat yang mengalami musibah.

Kebakaran yang terjadi pada hari Sabtu, 27 April 2024 pukul 10.50 WIB lalu telah mengakibatkan 5 unit kedai ludes terbakar dan empat

keluarga kehilangan tempat tinggal.

Baznas Padang Pariaman segera merespons kejadian tersebut dengan memberikan bantuan berupa uang tunai, perlengkapan dapur, pakaian, beras, sembako, alat salat kepada korban.

Ketua Baznas Kabupaten Padang Pariaman Dr. Rahmat Tk Sulaiman menyampaikan turut berduka cita atas musibah yang menimpa pedagang di Nagari Balah Hilir ini.

“Semoga bantuan yang kami berikan dapat sedikit meringankan beban mereka

dan membantu dalam proses pemulihan,” ujar Dr Rahmat

Baznas Padang Pariaman juga mengajak masyarakat luas untuk ikut berpartisipasi dalam membantu korban kebakaran ini melalui program-program amal yang diselenggarakan oleh Baznas Padang Pariaman.

Kepedulian Baznas Padang Pariaman ini diharapkan dapat menjadi inspirasi bagi seluruh elemen masyarakat untuk saling membantu dan peduli terhadap sesama, terutama dalam situasi sulit seperti ini.

Rahmat menyampaikan, menurut keterangan saksi di

lapangan api terlihat sudah membesar tak sempat dipadamkan deretan kedai yang terbakar di antaranya kedai barang harian, kelapa muda, rumah tinggal, kedai sate, dan kedai sparepart mobil.

“Tidak ada korban jiwa dalam peristiwa ini, kerugian materil mencapai Rp2 miliar,” katanya lagi.

Kepolisian beserta jajarannya, saat ini masih melakukan proses penyelidikan olah tempat kejadian guna mengetahui pasti akibat peristiwa kebakaran tersebut. (h/ahr)